

# POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

## ODD : Ossouka Raponda et le Dr Savina Ammassari sur la même longueur d'onde

J.K.M  
Libreville/Gabon

EN s'entretenant, hier à la Primature, avec la patronne des lieux, Rose Christiane Ossouka Raponda, la coordonnatrice résidente du système des Nations unies au Gabon, le Dr Savina Ammassari, a félicité la cheffe du gouvernement pour "la rédaction et la présentation par notre pays de la revue nationale volontaire des Objectifs de développement durable (ODD)". À travers laquelle le Gabon a fait un état des lieux de son processus de réalisation des ODD depuis 2015, année de leur adoption par les Nations

unies.

Et, au regard des progrès appréciables réalisés en 2021, celui-ci est en bonne voie. Selon des données officielles, en effet, sur les 147 indicateurs ODD jugés pertinents, 57 % reposent sur des données fiables et objectives. Dans tous les cas, la diplomate onusienne a réaffirmé la disponibilité de son organisation à accompagner davantage le gouvernement dans son processus de mise en œuvre des ODD. Lesquels, au sens des Nations unies, "constituent un appel mondial à agir pour éradiquer la pauvreté, et faire en sorte que tous les êtres humains vivent dans la paix et la prospérité d'ici 2030".

Quoi qu'il en soit, la cheffe du gouvernement et son hôte se sont félicitées de la qualité de la coopération existant entre le Gabon et le système onusien. Celle-ci, particulièrement dynamique, repose sur le Plan-cadre des Nations unies pour l'aide au développement du Gabon (PNUAD) couvrant la période 2018-2022. Signé en juillet 2017, il constitue un engagement du système des Nations unies à poursuivre la mise sur pied des priorités nationales telles que déclinées dans le Plan stratégique Gabon émergent (PSGE), sous-tendu par le Plan d'accélération de la transformation (PAT).



Photo: DR

Phase de l'échange entre la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, et la diplomate onusienne, le Dr Savina Ammassari.

## PDG : quid du "modus operandi" de la rentrée politique ?

J.K.M  
Libreville/Gabon

UNE note de cadrage du secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Steeve Nzegho Dieko, devrait venir préciser et définir, dans les jours à venir, les contours de la rentrée politique de cette écurie. C'est ce qui ressort de la rencontre des membres du secrétariat exécutif du PDG qu'il a présidée hier au siège de cette formation politique.

Une chose est certaine. S'inscrivant dans le prolongement du "rendez-vous du militant", la rentrée politique à venir devrait se dérouler, cette année, sous le sceau de l'innovation. Avec en filigrane, la volonté de renforcer davantage l'ancrage local du PDG dans tous les coins et recoins du territoire national. En ce sens, les coordinations provinciales, chapeautées par une structure nationale, devraient remettre en ordre de bataille l'ensemble de leurs troupes afin d'être plus présentes et actives dans leurs circonscriptions politiques respectives.

Autre annonce majeure de cette rencontre: le lancement de l'opé-



Photo: DR

Le secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko, lors de son intervention.

ration d'édition de la carte du militant dans les semaines à venir. Ce qui devrait réjouir plus d'un membre et sympathisant de cette formation politique. Vu que depuis un certain temps, ils ne pouvaient plus se faire établir ce précieux document, symbole de leur appartenance et fidélité au PDG. Dans tous les cas, cette opération revêt une importance toute particulière. Vu qu'au final, cela devrait permettre au secrétariat exécutif d'avoir la maîtrise et l'étendue exacte des adhérents

à l'échelle nationale.

Preuve que le secrétariat exécutif entend désormais mettre l'accent sur "les militants sûrs, loyaux, fidèles et fiers de leur engagement" au détriment des mobilisations qui, par le passé, ne se sont pas toujours avérées efficaces. Tout ceci tend à signifier qu'à un peu plus d'un an des élections présidentielle, législatives et locales, le PDG n'entend pas du tout se laisser distancer par ses adversaires et autres pourfendeurs sur le terrain.

## Port-Gentil: le PDS veut reconquérir les espaces perdus

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

LE 3e arrondissement de Port-Gentil tombé dans l'escarcelle du Parti démocratique gabonais (PDG) depuis plus d'une décennie, est dans le viseur du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de Me Séraphin Ndaot Rembogo.

La mission d'Ismaël Hervé Pamphile Olago Avika dit "Dacko" et des 199 autres nouveaux militants (répartis dans 20 cellules) dernièrement installés est claire: récupérer cette circonscription politique. "Le PDS doit récupérer son bien aux prochaines élections locales et législatives", a martelé Landry Stiverick Mousambi, coordonnateur national du PDS. Et Jean-Blaise Nguimbi, vice-président d'enfoncer: "Arrê-

tons d'envoyer aux Assemblées nationale et locales ceux qui vont pour former les groupes de travail rien à signaler!". Selon lui, "le président national du PDS, Me Séraphin Ndaot Rembogo, nourrit l'ambition de reprendre sa commune, lui qui s'investit de sa poche dans le social, en construisant, par exemple, une dizaine de maisons aux sinistrés, sans tenir compte de leur appartenance politique".

À la tête de la cellule "Itonda", Ismaël Hervé Pamphile Olago Avika, qui retrouve son parti initial après un bref passage au PDG au sein duquel il a occupé les hautes fonctions de chargé de mission du président de la République, a promis de rendre le PDS plus attractif afin que, a-t-il indiqué, la "Vague orange" submerge cette circonscription administrative.



Photo: Christelle Ntsame

Avec l'installation d'une vingtaine de cellules dans le 3e arrondissement, le PDS entend reconquérir cette circonscription politique de Port-Gentil.